



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS  
MESA DE MOVIMIENTO  
26 ABR 2022  
Recibido 9:50 Hs.  
Exp. N° 47486 C.D.

**PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe solicita al Poder Ejecutivo que, por intermedio del Ministerio de Seguridad de la Provincia y/o del organismo con competencia en la materia, dote de nuevos móviles policiales –automotores y motocicletas- a la Comisaría 14ta de Rosario, sita en calle Marcos Paz N° 6650 de la antedicha localidad, a fin de afectarlos al patrullaje diario, prevención del delito, combate y persecuciones de personas que delinquen. Ello, en atención a los motivos que a continuación expongo.

*Amalia Granata*  
Diputada Provincial  
SANTA FE



## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En horas de la madrugada del día Viernes 15 de Abril de 2022, la policía de la Provincia de Santa Fe detuvo a tres delincuentes que habían asaltado a un taxista<sup>1</sup>.

Llamativamente, la persecución se dio en el propio vehículo de la víctima, dado que la Policía no contaba con ningún móvil para realizar la persecución y aprehensión de los malvivientes.-

La situación ocurrió pasadas las 2 AM, cuando el taxista se aprestaba a subir a un pasajero, momento en el que otros dos hombres (en complicidad con el primero), abordaron el auto y demandaron ser llevados a un cajero automático, amenazando al conductor con un arma blanca, la que apoyó sobre el cuello de éste. Además de la amenaza, también procedió a robarle el celular.

El taxista entregó de inmediato el dinero con el que contaba en el momento, y los delincuentes escaparon caminando por Avda. Provincias Unidas.-

Al requerir la asistencia de la Comisaría 14ta de Rosario, la Policía carecía de móviles para perseguir a los delincuentes (las versiones periodísticas indican que la misma cuenta con solo dos móviles, uno de los cuales estaba realizando patrullajes y otro se encontraba afectado a una custodia fija de 24 horas).-

Ante esta situación, los policías ofrecieron realizar la persecución y captura en el automóvil del taxista, finalmente deteniendo a uno de los involucrados y recuperando la mitad del dinero robado y el celular sustraído.-



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Sin dudas, es valorable el accionar del personal policial, el que rápidamente reaccionó ante la situación y logró detener a uno de los autores del delito. Lo que es inaceptable, es que para ello, haya tenido que recurrir al automotor de un particular, poniendo en riesgo la propiedad de un ciudadano de a pie, y exponiéndose también el propio personal a realizar maniobras en un vehículo no preparado para el accionar policial.-

Así las cosas, es necesario que se dote a esta comisaría, situada además en una zona de Rosario en la que el índice de delitos es particularmente alto, de más móviles policiales, sean estos automotores, camionetas y/o motos, a fin de cumplir con la prevención y el combate del delito que corresponde a las fuerzas de seguridad, con los recursos necesarios y pertinentes.-

Por estos motivos, solicito a mis pares la aprobación del presente Proyecto de Comunicación.

  
**Amalia Granata**  
Diputada Provincial  
SANTA FE

---

<sup>1</sup> <https://tn.com.ar/policiales/2022/04/15/rosario-por-falta-de-patrulleros-la-policia-tuvo-que-perseguir-a-tres-ladrones-arriba-de-un-taxi/>